

MADRE TIENE CINCO AÑOS DE PELEAR

“Veó a mis hijos una hora a la **semana**”



Rebeca Ruiz comparte con sus hijos en una sala de los tribunales. CORT. R. RUIZ

◆ **KAREN FERNÁNDEZ M.**

karen.fernandez@lateja.co.cr

El calvario de Rebeca Ruiz

comenzó hace cinco años, cuando el esposo presentó una acusación de agresión en su contra y le arrebató la custodia de sus dos hijos Gabriel y Daniel, de 14 y 12 años

respectivamente.

Esa decisión del PANI la afectó tanto que desde entonces cayó incapacitada por síndrome de estrés postraumático.

Desde entonces debe conformarse con la hora a la semana que le otorgaron los tribunales para poder compartir con ellos.

“Los miércoles de 3 p. m. a 4 p. m. es la única hora en la que podemos vernos en una salita de los tribunales, en donde se escuchan todas las malas palabras de los detenidos que están en las celdas debajo de nosotros”, explicó la madre.

Todos han tenido que conformarse con esto y celebrar así Navidades, cumpleaños, Día de la Madre, entre otros.

“Pasamos mucho tiempo hablando, poniéndonos al corriente y hasta se dividen la hora en media y media para aprovechar al máximo la oportunidad y llevarse el recuerdo de una madre preocupada”, dice llena de dolor.

Afirma que es muy duro no poder sacarlos a comerse un helado, una pizza, al cine o simplemente a dar una vuelta por ahí, juntos.

“Su padre los usó como arma para vengarse de mí, pero no ha comprendido que los hijos no se divorcian y simplemente les ha limitado el derecho a tener una familia y una identidad”, continuó.

El amor y la perseverancia por recuperarlos es lo que le ha permitido a esta mamá estar muy cerca de lograr de nuevo la custodia, al ser declarada inocente. Falta que la sentencia quede en firme.